
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De  acordo  com  o  art.  233,  da  Resolução  nº  031/02,  REQUEREMOS  a  Vossa

Excelência  que  seja  encaminhado  à  (ao)  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SERVIÇOS

URBANOS solicitação para que seja feita a melhoria na iluminação pública da avenida Aldo

Borges Leão em toda sua extensão no bairro Morada Nova.

JUSTIFICATIVA

Atendendo  ao  pedido  dos  moradores  e  motoristas,  solicitamos  a  viabilidade  de

melhorias na iluminação na via informada, afim de propiciar mais segurança aos moradores e

motoristas, pois a avenida está muito escura com a iluminação existente no momento. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 02 de fevereiro de 2024.

ODAIR JOSÉ

Vereador - AVANTE

REQUERIMENTO Nº 91363/2024
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